



**5 Pièces**

**139 m<sup>2</sup>**

**Réf. LC2-037**

**2 790 540 €**

**Megève**

Appartement à vendre (74120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez ce splendide appartement en duplex de cinq pièces, niché au sommet d'une résidence luxueusement rénovée à Megève. Cette résidence bénéficie d'un emplacement rare et préservé, offrant des vues spectaculaires sur Rochebrune, Cote 2000, le Massif du Mont d'Arbois, le Mont Joly, la plaine de Megève et la chaîne des Aiguilles de Warens. De plus, la majestueuse chaîne du Mont Blanc se dévoile devant vous avec une magie inégalée. Cet ancien chalet, classé et conçu en 1961 par l'architecte emblématique de la station, Henri-Jacques Le Même, est une véritable prouesse ...

Discover this stunning 5-room duplex apartment on the top floor of a beautifully renovated residence in Megève. Situated in a rare and preserved location, it offers breathtaking views of Rochebrune, Cote 2000, the Mont d'Arbois Massif, Mont Joly, Megève's plain, and the Aiguilles de Warens mountain range. This former chalet, designed by the iconic architect Henri-Jacques Le Même in 1961, is a true architectural gem. The apartment boasts a spacious cathedral-style living room, a fully equipped open kitchen, a sleek-designed bathroom, and an adjoining cabin area. Upstairs, a superb master suite ...

**TIGNES - SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

Promenade de Tovière - 73320 TIGNES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

